
Registros de Reunião 
Comitê de Governança de TIC - 2ª Reunião 2019  

 
 
No dia 25 de julho de 2019, às 14h12min, teve início a reunião do Comitê de Governança de                  
TIC do TRT da 4ª Região, na sala de reuniões da Secretaria de Tecnologia da Informação e                 
Comunicações, sob a Presidência do Exmo. Des.  Claudio Antonio Cassou Barbosa e            
com as presenças dos Desembargadores  George Achutti. eleitos pelo Tribunal Pleno; da             
Juíza  Anita Job Lubbe , Diretora do Foro Porto Alegre; do Juiz  Evandro Luis Urnau (por               
videoconferência) , eleito pelos juízes de 1° grau em atividade;  Bárbara Burgardt Casaletti ,            
Diretora-Geral;  Onélio Luis Soares dos Santos , Secretário-Geral Judiciário e  Natacha Moraes           
de Oliveira , Diretora da Secretaria de Tecnologia da Informação e Comunicações. 
 
Encerrada às 15h. 
 
PAUTA 

 

1 Notebooks para Magistrados 

Relato: .  
 
Natacha expôs as especificações consideradas nos orçamentos utilizados como referência para           
fazer a licitação, que consideraram a demanda apresentada pelos magistrados do CGTIC:  

- adquirir uma máquina mais robusta, com maior mobilidade (mais leve) e com maior             
autonomia. Considerado ainda na apresentação da demanda o alto índice de falha dos             
notebooks Positivo (mais de 20,48% de chamados de manutenção registrados por ano,            
conta 5.76% no caso dos ultrabooks HP adotados anteriormente). 

 
A fim de aumentar a competitividade, foram alterados dois itens da especificação inicial: 

- o peso máximo passou de 1,1 Kg para 1,3Kg com variação de 5%; 
- Bateria de 46Wh, com 10 horas de autonomia, passou para 42Wh, com 8 horas de               

autonomia.  
Também foi solicitado orçamento para inclusão de garantia para danos acidentais, que não             
estavam descritas na primeira especificação apresentada ao CGTIC, por e-mail. 
 

● Processador compatível com Core I7 
● Memória RAM de 8 GB 
● HD SSD de 256 GB 
● Tela de 14” full-HD 
● Peso máximo de 1,3 kg (+ 5% de tolerância) 
● Bateria de 42 Wh, com 8 horas de autonomia 
● Teclado em português-BR 
● Garantia de 5 anos para equipamento e 3 para bateria junto ao fabricante, podendo ser 

incluída a garantia contra danos acidentais caso se mostre economicamente viável 
______________________________________________________________________________ 
 
DELIBERAÇÃO DO COMITÊ : CGTIC delibera pela aprovação da especificação proposta, em           
substituição a anterior. 
______________________________________________________________________________ 
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Avaliação de outros equipamentos: Natacha relatou análise do equipamento Mcbook Air (Apple),            
que não demonstrou atender alguns requisitos considerados importantes, como tamanho da tela,            
teclado em português e prazo de garantia de 4 ou 5 anos. 
______________________________________________________________________________ 
 
DELIBERAÇÃO DO COMITÊ : CGTIC delibera pela não especificação de máquina Apple, por não             
atender requisitos importantes e, adicionalmente, por trazer dificuldades na compatibilidade das           
aplicações utilizadas pelo TRT. 
______________________________________________________________________________ 
 
Pontos a serem avaliados, ainda não especificados: 
 

1. Prazo de garantia - 48 ou 60 meses. Sugestão da Setic é que se mantenha 5 anos,                 
considerando que o aumento é de apenas 0,89% no valor da máquina. 

 

 
  
1.1. Garantia com inclusão de danos acidentais - o aumento de 2,36% no valor da máquina                
não justificaria o investimento. Resultaria em aumento de mais de R$ 80.000,00, o que permitiria a                
reposição de até dez máquinas, número muito superior ao que é danificado por mau uso               
historicamente. 
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2. Responsável pela garantia:  Fabricante ou revenda: 
 

 

DELIBERAÇÃO DO COMITÊ:  CGTIC aprovou, por maioria, contratação de garantia de 5 anos,             
não  incluídos danos acidentais, pelo fabricante. 
 
Vencido Dr. Dambroso, que consignou, por e-mail, o seguinte voto: 
“  Voto por flexibilizar também a garantia para ampliar a concorrência e baratear o custo, cinco                
anos é muito tempo para um notebook que deve ser atualizado periodicamente, e acresceria um               
item, que é a aceitação do aparelho usado em uma atualização futura.” 

 
 

2. Relato sobre o Pje 

Natacha informou que o CSJT parece ter estabilizado a versão do PJe 2.4, em operação nos TRTs                 
1, 3 e 5, em caráter piloto. 
Informou também que o projeto de implantação da infraestrutura ágil no TRT4 está andando              
conforme o planejado e que, provavelmente, será possível substituir a arquitetura na versão 2.3.3.              
atualmente em produção. Relatou também que os Juízes Auxiliares do CSJT virão ao TRT4              
ministrar treinamentos para a versão 2.4 do PJe, no dia 30 julho e 1º de agosto, o que ensejou                   
e-mail encaminhado pela Escola Judicial. Esclareceu, por fim, que haverá treinamentos           
presenciais coordenados pela Setic, Segjud e Escola Judicial, para capacitação efetiva no uso do              
novo sistema. Já foram agendadas 9 turmas para o primeiro grau, sendo a primeira no dia 29 de                  
julho. O treinamento será para uma pessoa de cada unidade, preferencialmente o Diretor de              
Secretaria. Os demais receberão treinamento em EAD, bem como os magistrados, para os quais              
há poucas alterações. O segundo grau será capacitado nos gabinetes e secretarias,            
posteriormente. 

 
 

3 PJe Calc 

Dra. Anita solicita um treinamento da Setic, juntamente ao servidor Rogerson, da 24ª VT, para os                
magistrados do Foro de POA. Informará data oportunamente. Dr. Evandro informou que fará             
demonstração do Pje Calc na OAB de Passo Fundo e que o sistema está em pleno uso nas Varas                   
do Trabalho daquela cidade. 
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